







HAUTE-SAVOIE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Morillon, le 28 mars 2025

L'épreuve d'Enduro de la Coupe du monde de VTT se déroulera à Morillon du 22 au 24 août 2025

La commune de Morillon est fière d'annoncer, avec le soutien du Conseil Départemental de Haute Savoie, l'organisation de la dernière épreuve de la Coupe du monde de VTT, dénommée Enduro World Series (EWS), qui se tiendra du 22 au 24 août 2025. Cet événement international, inscrit dans la stratégie de diversification touristique du territoire, rassemblera passionnés, sportifs de haut niveau et amateurs de sensations fortes.

Un événement d'envergure mondiale

Pour cette édition, 250 coureurs professionnels et 350 participants en course Open – incluant des compétitions en catégorie E-Bike et montée sèche E-Bike – s'affronteront sur les sentiers emblématiques de Morillon, de la Rivière-Enverse et de Samoëns, au cœur des Montagnes du Giffre et sur le domaine du Grand Massif. L'événement devrait attirer des visiteurs du monde entier, offrant une vitrine exceptionnelle pour le dynamisme et l'attractivité du territoire.

Morillon, théâtre d'un rendez-vous mondial

Pour la première fois, Morillon se fait le théâtre de ce rendez-vous mondial, affirmant ainsi sa place émergente sur la scène internationale du VTT. L'accueil de l'Enduro World Series et, parallèlement, des épreuves du WHOOP UCI Mountain Bike World Series aux Gets du 28 au 31 août 2025, confirme la volonté de la Haute-Savoie de se positionner comme une destination sportive incontournable.



Des retombées économiques et une visibilité renforcée

Cet événement d'envergure offre aux acteurs locaux – hébergeurs, restaurateurs, commerçants et partenaires touristiques – une opportunité unique de bénéficier d'une visibilité accrue. En proposant des offres exclusives, des animations thématiques et des promotions croisées, ils transformeront l'engouement sportif en retombées économiques concrètes, soutenus par l'Office de Tourisme Intercommunal « Haut-Giffre Tourisme » et l'ensemble des partenaires régionaux.

Une mobilisation collective pour faire vibrer Morillon

« L'Enduro World Series est l'occasion idéale de mettre en lumière le savoir-faire et la passion qui animent notre territoire. En unissant nos forces, nous créons un véritable tremplin pour l'économie locale et affirmons notre identité sur la scène internationale, tout en déployant notre politique de diversification touristique sur la commune » souligne Simon Beerens-Bettex, Maire de la municipalité de Morillon. La mobilisation de l'ensemble des acteurs locaux permettra d'offrir un évènement retentissant sur la scène mondiale.

Morillon et ses partenaires se mobilisent pour faire vibrer l'Enduro World Series et offrir à tous une expérience inoubliable au cœur des Montagnes du Giffre. Ensemble, faisons de cet événement un succès retentissant sur la scène internationale !

Contact Presse

Pour toute information complémentaire ou pour discuter des modalités de partenariat, merci de contacter :

Merzougui David +33 6 45 79 54 88

communication@haut-giffre-tourisme.fr